

Públicos y privados se unen para hacer un carnaval más sustentable

Con el objetivo de reducir la cantidad de desechos que se generan en el Carnaval con la Fuerza del Sol, la Corporación Municipal Costa Chinchorro convocó una mesa de trabajo público-privada.

El director ejecutivo de Costa Chinchorro, Juan José Araya, comentó que el carnaval más alegre de Chile también será reconocido por su compromiso con el medio ambiente.

“Estamos trabajando intensamente para obtener un sello de sustentabili-

“
Cada detalle de la celebración está siendo pensado para cuidar nuestro entorno, desde la gestión de residuos...”

Director ejecutivo Costa Chinchorro.

dad, lo que significa que cada detalle de la celebra-

ción está siendo pensado para cuidar nuestro entorno, desde la gestión de residuos hasta la concientización en esta materia. El trabajo conjunto entre el municipio, los auspiciadores, las autoridades ambientales y la comunidad es lo que nos va a permitir hacer realidad este objetivo. El sector privado tiene un rol clave, aportando recursos y soluciones innovadoras, mientras que desde el ámbito público nos encargamos de coordinar y garantizar que todos trabajemos bajo la misma visión”, dijo.



COSTA CHINCHORRO

LA CORPORACIÓN COSTA CHINCHORRO IMPULSÓ LA CREACIÓN DE UNA MESA PÚBLICO- PRIVADA.

mos bajo la misma visión”, dijo.

La seremi del Medio Ambiente, Carmen Tupa, enfatizó la responsabilidad con el cuidado del medio ambiente. “Debemos mos-

trar con acciones el lineamiento gubernamental de ser el primer gobierno ecológico en la historia de Chile, una labor que parte en reconocer la triple crisis ambiental, pero también

en concientizar. Queremos hacer un llamado a disfrutar con mucha responsabilidad y alegría estos días, pero sobre todo a ser responsables con nuestros residuos”. ☺